



## ***Fahrradabstellanlage am S-Bahnhaltepunkt in Sindorf wird erneuert***

### ***Provisorische Ersatzanlage übergangsweise schräg gegenüber dem Busbahnhof***

Kerpen, 13.08.2019

Die Fahrradabstellanlage am S-Bahnhaltepunkt in Sindorf wird erneuert und demnächst in einem größeren Gebäude untergebracht sein.

Hierzu wird die alte Anlage in aller Kürze abgebaut.

Schräg gegenüber dem Busbahnhof auf dem Marga-und-Walter-Boll-Platz befindet sich für die Übergangszeit von rund 1,5 Jahren eine provisorische Ersatzanlage, die ab sofort genutzt werden soll.

Das Schließsystem aus der alten Anlage wird in das Provisorium eingebaut, so dass die Schlüssel dort weiter zum Verschießen in einer Sammelanlage genutzt werden können.

Der Umbau dauert einige Tage, während dieser Zeit steht leider keine verschließbare Anlage zur Verfügung. Hierfür bittet die Stadtverwaltung um Verständnis.

Die radelnden Bahnkundinnen und -kunden können sich auf die neue Anlage im Gebäude der „Sindorfer Höfe“ freuen, die dann über ein Zugangssystem verfügen wird, das auch über das Internet buchbar ist. Einzelheiten hierzu werden zu gegebener Zeit bekanntgegeben.

Für Rückfragen stehen vom bauausführenden Unternehmen Stefan Beck (0171780672, [stefan.beck@workatall](mailto:stefan.beck@workatall)) und von der Stadtverwaltung Guido Ensemeier (02237 58411, [guido.ensemeier@stadt-kerpen.de](mailto:guido.ensemeier@stadt-kerpen.de)) zur Verfügung.